
В Саратове прошел творческий вечер Сергея
Пускепалиса
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В рамках академического проекта "Клуб
интересных встреч: обсуждаем и комментируем"
("Кивок") в СГЮА побывал режиссер и актер
Сергей Пускепалис.

Он встретился с ректором академии, депутатом
облдумы Сергеем Сурововым, пожелал

руководителю и коллективу вуза успехов: "Образование и воспитание будущих
юристов в стенах этой прекрасной академии – это реальный и колоссальный вклад в
правовое будущее нашей страны".

Встреча со студентами прошла в жанре диалога-беседы. Актер поделился со
зрителями историей своей семейной жизни, рассказал о проектах, над которыми
работа закончена или подходит к завершению, о профессиональных планах, о судьбе
российского кинематографа.
"Хорошие российские картины уходят на полки как "арт-хаус" и не получают
массового проката, то есть зритель не видит его, - сказал Сергей Пускепалис. -
Сегодня все зависит от продюсеров и кинокомпаний, которые формируют вкус
зрителя. Зритель может голосовать за фильм только рублем, поэтому в ходу
американские комедии и боевики или не совсем качественное кино российского
производства. Из российских фильмов последних лет, которые мне действительно
понравились, картины, что называется, со смыслом, "Географ глобус пропил" с
Константином Хабенским в главной роли. И очень жду начало проката фильма
"Трудно быть Богом" режиссера Алексея Германа, снятого по книге братьев
Стругацких".


